



ENSEMBLE BÂTISSONS
LE LANGON DE DEMAIN

VŒUX AUX COMMUNAUTÉS ÉDUCATIVES

Le dernier volet de mes vœux aux Langonnais s'adresse à tous les membres de la communauté éducative de Langon. Élèves, parents d'élèves, enseignants, personnels techniques et de service, vous avez en effet été particulièrement touchés par la crise sanitaire et ses diverses conséquences tout au long de l'année 2020. Aux contingences économiques, sociales, techniques s'ajoutait en effet pour vous le souci de protéger au mieux, psychologiquement, nos enfants d'une situation inédite et traumatisante. Je veux très sincèrement vous remercier de votre investissement, de votre intelligence, de votre délicatesse dans ces conditions difficiles.

Aujourd'hui, cette crise n'est malheureusement pas encore derrière nous, mais je vous invite néanmoins à nous projeter ensemble vers un avenir que nous devons dessiner ensemble riche de promesses.

Ainsi, en 2021, la Ville de Langon poursuit son cheminement pour devenir une « Ville amie des enfants ». Nous sommes à mi-chemin de la démarche engagée avec l'UNICEF et pouvons espérer ce beau label avant la fin de l'année.

Plus longue seront la réflexion et la concertation avec vous tous, plus lourds seront nos investissements ces prochaines années pour adapter les bâtiments de nos deux écoles aux défis que nous imposent l'urgence climatique et l'excellence environnementale à laquelle votre nouveau conseil municipal s'est engagé.

Raison de plus pour ne pas perdre de temps. Je vous souhaite une bonne et fructueuse année 2021. Puisse-t-elle nous permettre de nous engager pour les générations futures.

Jérôme GUILLEM
Maire de Langon
Président de la Communauté de Communes du Sud Gironde